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議  事  録 

会 議 の 名 称 第１７回小川北義務教育学校開校準備委員会 

開 催 日 時 令和３年６月２３日（水）１９時００分～１９時２５分  

開 催 場 所 小川北中学校 １階 ＰＣ室 

出 席 者 

【出席委員】 

  長谷川正幸  田村 孝広  嶋田 朋子  田山 博之 

   𠮷田 洋子  片岡 友加  古渡 洋一  小田 和広 

  沼田 誠司  大谷 栄子  櫻井 謙治  川原井 弘 

  萩野谷邦夫  大枝 利任  川澄 芳英  塚本 清恵 

  宇野 和夫  安村 英樹  藤田 康広  小森 真史 

  木村 香理  貝塚 博美  髙木  実  鈴木 孝幸 

  八文字 靖  佐川 忠三  成井 修也  長島 幸男 

  幡谷 好文  石井  旭  鏑木 智美  山本ひろ美 

  天神智佳子 

   

【欠席委員】 

小林  聡  郡司 寛之  𠮷田 洋史  田村 昌男 

大曽根慎悟      

 

【事務局】 

加瀬 博正  中村  均  片岡 理一  長島 正昭 

植田  薫  海保 貴之  田口 智大 

協 議 案 件 ・本年度スケジュール及び専門部会構成について 

会 議 資 料 
別 紙 

 （ 会議次第， 他 ） 

記 録 方 法 

□全文記録 

☑発言者の発言内容ごとの要点記録 

□会議内容の要点記録 

公開･非公開の別 ☑ 公開  □ 一部公開  □ 非公開   （傍聴者 １ 人） 
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【委員長あいさつ】 

 昨年度に引き続き，委員長を務めさせていただきます。よろしくお願い致します。

当委員会は，今回を以って，１７回目となります。委員の皆様には，「将来の小美玉

市を託す 児童生徒を健やかに育む 義務教育学校」という視点から，前向きにご参加

いただき，心より御礼申し上げます。本年度，開校に向けた準備は，いよいよ総仕上

げの段階となります。万全な状態で開校を迎えることができるよう，慎重なご審議と

ご協力のほどよろしくお願いします。 

 

【協 議】 

・本年度スケジュール及び専門部会構成について 

委員長  事務局より，説明をお願いしたい。 

 

資料１～２に基づき，本年度スケジュール及び専門部会構成について，事務局より説

明 

 

事務局  本年度の開校準備委員会は，計４回開催予定である。開催時期については，

本日を本年度第１回目とし，その後８月・１２月・２月を予定している。ま

た，７月から８月に，各小学校において，これまで準備委員会で決定してき

たことを保護者に改めて確認していただくため，保護者説明会を実施する予

定である。次に，総務・通学部会は，７月・９月・１１月・１月の計４回開

催予定である。主な検討事項は，通学体制・校章・校歌となる。通学体制に

ついては，通学路内の危険箇所への安全対策を検討していく。検討にあたっ

ては，事前に，新しい学校またはスクールバス乗降所までの通学路を決定す

る必要がある。そのため，新しい通学路と通学班については，各小学校での

保護者説明会に合わせて，保護者間で話し合う機会を設け，決定していただ

く予定である。また，話し合いの際には，通学路内の危険箇所の洗い出しも

行っていただきたいと考えている。スクールバスについては，バスの運行委

託事業者を，７月に行われる入札で，決定する。事業者決定後は，４月から

の運行に向け，事業者と調整し準備を行っていく。また，乗降所については，

事業者や地元の区長と相談の上，整備を実施していく。校章については，新

しく制作するにあたって，デザイン案の公募を行った結果，計８０件の応募

があった。７月の部会・８月の準備委員会において，選定を行い，デザイン

を決定する。校歌については，昨年度，曲と歌詞の制作者がそれぞれ決定し，

本年度，実際に制作を依頼する。制作の流れとしては，まず先に歌詞を制作

し，７月の部会・８月の準備委員会で確認を行う。出来上がった歌詞を基に

曲を制作し，部会・準備委員会で曲の確認を行い，校歌完成となる。その後

は，開校時に児童生徒が新しい校歌を歌えるように，練習期間を設ける。学

校運営部会については，随時開催し，教育課程や各教科年間計画等の検討を

行っていく。ＰＴＡ部会については，８月・１０月・１月の計３回開催予定

とし，新しいＰＴＡの事業計画について，検討を行う。それぞれの専門部会

の構成については，資料２のとおりとなっているので，確認願いたい。 

 

委員長  事務局の説明に対し，質問等はあるか。 
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委 員  資料２によると，専門部会に所属しない委員もいるが，問題ないか。 

 

事務局  全ての委員が専門部会に所属するわけではなく，問題ない。  

 

委 員  校章デザイン選定の進め方については，どのようになるのか。部会で，全

ての案を見て選ぶのか。 

 

事務局  どのように案を絞るかについては，７月の部会での選定時，始めに検討し

たい。 

 

委 員  絞り方を決め，８月の準備委員会では，ある程度絞った上で提示するとい

うことか。 

 

事務局  事前に，部会員には，応募のあった案を資料として送付し，どれがよいか

確認していただいた上で，選定を行いたいと思う。いくつに絞るかは部会の

際に検討し，絞った上で準備委員会に提示する。 

 

委 員  スクールバスの試験運行を行う際は，ＰＴＡの協力を得て行うのか。それ

とも，事業者だけで行うのか。 

 

事務局  まず，乗降所をどのように整備できるか，地元の区長と相談の上，バスが

乗降所にどう入って出ていくかを決める。その後，走行が可能となれば，所

要時間の確認のため試験運行を行うが，そこで保護者に同乗していただくと

いうことはない。 

 

委 員  スクールバスの運行事業者は，部会で決定するのか。 

 

事務局  事業者は，部会で決定するのではなく，市で行われる入札により，決定す

る。 

 

【その他】 

事務局より，資料３を基に，新校舎建築工事について説明 

 

事務局  新校舎建築工事の進捗については，資料に載せた写真のとおり，１階部分

までコンクリート打設工事が終わっており，２階と屋根の部分まで型枠・鉄

筋工事が終わっている。７月に，全部のコンクリート打設を終える予定であ

る。今後，７月頃から，新校舎と既存校舎を接続する通路の工事を行うが，

特に騒音が発生する恐れのある部分は夏休み中に行う予定である。９月頃か

ら，新校舎の内外装工事を行う。１０月頃から，既存校舎の改修に入るが，

既存校舎の昇降口部分を新しい職員室とするための工事に伴い，新校舎の昇

降口の一部を仮使用する。現在の職員室は，８月２０日に，美術室に移動す

る予定である。新校舎以外の部分について，資料に赤色で示した部室・倉庫・
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屋外トイレは，老朽化しているため解体し，サッカー場と野球場の間に，部

室・倉庫・トイレから成る屋外部室棟を新築予定である。８月頃に着工，１

月頃の完成を目指し，その後，解体工事を行う。また，オレンジ色で示した

紅葉石岡線側の土地を，放課後子どもプランの計画地としており，建物は８

月頃の着工を予定している。既存体育館については，床面改修工事を行う。

これは，小学生も既存体育館を使用することになるため，ラインの引き直し

を行うものである。来年１月から３月にかけては，新たな駐車場と遊具の設

置を行う。また，茨城空港線側に，自動車の出入りのため，敷地内通路を整

備する。 

 

委員長  事務局の説明に対し，質問等はあるか。 

 

委 員  放課後子どもプランについて，面積等，具体的に教えていただきたい。 

 

事務局  敷地面積については，約1,000㎡である。建物については，部屋数は３つ

となる予定である。また，県道から出入りして送迎ができるよう，敷地内に

駐車場を整備する。 

 

１９：２５ 閉会 

 


